



Cañizares expuso en la sede de CEOE y ante varios empresarios el avance del POM

EL 3 DE ENERO ACABA LA EXPOSICIÓN PÚBLICA DEL AVANCE

Los empresarios abogan porque el POM sea un documento de concertación

El concejal de Urbanismo expuso a unos 30 asociados de CEOE-Cepyme el futuro planeamiento de la ciudad

LANZA/O.C.
CIUDAD REAL

El documento de avance del Plan de Ordenación Municipal continúa siendo presentado a diferentes colectivos de la ciudad. En la jornada de este lunes, el concejal de Urbanismo, Francisco Cañizares se ha desplazado hasta la sede de la CEOE-Cepyme para desglosar su contenido a los empresarios de la capital.

El también portavoz municipal recordó que, aunque éste no es un proceso obligatorio, el Ayuntamiento ha querido desde un principio, que este documento se conozca y que el que lo desee pueda hacer las aportaciones pertinentes.

Desde la Confederación provincial de Empresarios han agradecido las reuniones que han mantenido hasta la fecha con el Ayuntamiento para elaborar este documento al considerar que "cuando se habla de urbanismo y en general del desarrollo de la ciudad, es fundamental actuar con la mayor transparencia posible e informar en todo momento de lo que se está haciendo, gesto que siempre ha tenido el Consistorio ca-

pitalino", según ha expresado el gerente de la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción, Manuel Carmona.

En este sentido, añadió a este diario que éste es el principal empeño de los empresarios, que se dé toda la información posible para que sea un documento de concertación entre los ciudadanos y la Administración local.

Carmona, que indicó que a

reunión acudieron unos 30 empresarios asociados, señaló que a estos encuentros que se están sucediendo le seguirán otros tras la configuración de otro documento con un posterior periodo de información. Por tanto, agregó, "es difícil posicionarnos como entidad hasta bien el documento del planeamiento urbano no sea más definitivo".

De momento, indicó, los empresarios preguntaron algunas dudas generales, nada específico pues el informe presentado habla más de previsiones; no obstante, consideró que el documento sí es ya una aproximación calculada del Plan de Ordenación Municipal de la ciudad en los próximos 12 años.

También esta misma semana el concejal de Urbanismo presentará el documento de avance del POM en el Colegio de Arquitectos de Ciudad Real, un plan de ordenación municipal cuyo plazo de exposición al público finaliza el 3 de enero de 2011. Posteriormente, como indicó Cañizares, serán atendidas todas las alegaciones que se hayan presentado a este documento con la idea de mejorarlo en beneficio del interés general. □

FECHAS CLAVE

► **El plazo de exposición al público** del documento de avance concluye el próximo 3 de enero de 2011. Seguidamente, como informó el portavoz del equipo de Gobierno, Francisco Cañizares, serán atendidas todas las alegaciones que se hayan presentado a este documento con la idea de mejorarlo.

► **Esta misma semana**, el concejal de Urbanismo presentará también el documento de avance del POM a los profesionales del Colegio Oficial de Arquitectos de Ciudad Real.

120 SERÁN PARA PRÁCTICAS EN EMPRESAS

La UCLM ofertará más de 1.800 becas Erasmus en 2010/11

LANZA
CIUDAD REAL

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ofertará un total de 1.821 becas Erasmus, en su doble modalidad de programa de estudios y de prácticas en empresas, durante el curso 2010/2011, en su mayoría con destino en el Reino Unido, Francia, Italia, Polonia, Bélgica y Portugal.

Fuentes de la Universidad han informado a Efe de que, del total de plazas, 1.701 corresponden al programa Erasmus estudios, mientras que 120 irán destinadas al programa Erasmus prácticas, después de que este programa absorbiera la formación profesional superior, antes incluida en las becas Leonardo da Vinci.

La dotación económica para el próximo curso académico, que procede de diversas fuentes de financiación, se va a mantener igual a la de la anterior convocatoria, cifrada en 230 euros mensuales para estudiantes y unos 350 o 400 euros para el programa de prácticas, procedentes de la UCLM, junto a las aportaciones del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos.

Asimismo, el Ministerio de Educación concede una beca complementaria, cuya cuantía puede oscilar entre 170 y 215 euros por mes y una cantidad adicional de entre 375 y 420 euros por alumno y mes destinada a los estudiantes que fueron beneficiarios de

una beca de carácter general del Ministerio de Educación el curso anterior.

Por otra parte, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha abrirá una convocatoria con ayudas para el viaje de ida y vuelta a la universidad europea y becas complementarias adicionales, cuyo importe dependerá del país de destino.

En ese sentido, la consejera de Educación, Ciencia y Cul-

La dotación económica se mantendrá igual a la de la anterior convocatoria

tura, María Ángeles García, indicó en conferencia de prensa que se ha hecho un esfuerzo por mantener la dotación económica a los estudiantes Erasmus en los mismos términos que en años anteriores, a pesar de que no sea una cantidad muy grande.

Por otra parte, con respecto a los países más demandados, son los de habla inglesa los que encabezan la lista, seguidos de la vecina Francia, Italia, Polonia, Bélgica y Portugal, mientras que, en el apartado de prácticas en empresas, la mayor demanda corresponde a los grados de ingenierías. □



El país más demandado sigue siendo Reino Unido